

La Course du Printemps, par Claude Charpentier

Un peu en regain de forme (toute relative et inespérée) à la veille de mes 74 printemps faire une performance honorable (et relative aussi) sur les 15 km de la course du printemps, la bien nommée en ce jour m'aurait été agréable pour l'ego. Hélas la nature a décidé de me charger d'un handicap, en plus de l'âge, une cheville douloureuse, même pas enflée ni chaude, séquelle de mes pérégrinations de la semaine passée sur les champs Carriérois ? Ou d'une petite pointe d'arthrose pour me rappeler celui-ci, et la fatuité d'en faire fi. Après l'adsorption de moult AINS et force massages ces derniers jours, avec divers onguents me promettant monts et merveilles, l'assurance de courir me suffisant, je me présentais au départ supputant malgré tout, que passé la phase d'échauffement, la douleur s'estompera suffisamment pour finir, nouvel objectif moins glorieux (à mon corps défendant), sinon un piteux abandon réglerait la chose. Qui ne tente rien n'a rien! Comme dit Jean Claude (le Belge) il faut l'aware le moral ! Sur place un grand moment de solitude, seul représentant du club, même le printemps n'est pas venu, représenté par son cousin gris et frisquet .Enfin une tête connue Claude Pivar, mon concurrent de la semaine passé et ses 2 secondes. Je décidais de partir vite sur la partie goudron pour tester ma cheville et prendre un peu d'avance sur lui, malgré quelques alertes cela tient et la douleur disparaît. Well done, ne reste plus qu'à garder mes 50m d'avance pendant les 10km restants, pas facile sur les longues allées droites de plusieurs km en sous bois lorsque l'on est le point de mire. A l'arrivée je pensais être premier, mais non second, un coureur inconnu de l'as Bourse me fait un hold up : la bourse ou la vie! J'enrage de ne pas l'avoir vu et d'être parti à l'arrière du peloton, mais bon j'ai ma revanche sur Pivar, battu d'une minute. Remise des prix chaotique, pour être poli ,et comme d'habitude, attente pour rien 1/2 h dans le froid, pour les M4 seul le premier est récompensé, grrrr!